

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil simpulan umum penelitian mengenai tindak tutur direktif bahasa Melayu dialek Selimau di Desa Sutera Kabupaten Kayong Utara yang telah dianalisis pada bab IV dapat disimpulkan bahwa:

1. Tindak tutur direktif meminta bahasa Melayu dialek Selimau di Desa Sutera Kabupaten Kayong Utara tersebut terdapat (3) data. bentuk tuturan direktif meminta adalah kalimat yang mengandung makna meminta yang ditujukan dari penutur ke lawan tutur dan biasanya ditandai dengan ujaran mohon atau tolong, seperti meminta pertolongan, selain itu bisa juga menggunakan kalimat tindak tutur direktif meminta sesuatu secara langsung tanpa mengucapkan kata mohon tetapi memiliki makna meminta, seperti meminta jangan diaduk terus menerus sayur yang lagi dimasak tersebut.
2. Tindak tutur direktif mengajak bahasa Melayu dialek Selimau di Desa Sutera Kabupaten Kayong Utara tersebut terdapat (15) data, bentuk tuturan direktif mengajak bahasa Melayu dialek Selimau adalah tuturan yang mengajak lawan tutur untuk melakukan sesuatu selain menggunakan kata ayo atau mari berdasarkan teori, tindak tutur direktif mengajak bahasa Melayu dialek Selimau juga menggunakan kata sebagai penanda yaitu kata *ayom* yang memiliki makna mengajak.
3. Tindak tutur direktif bertanya bahasa Melayu dialek Selimau di Desa Sutera Kabupaten Kayong Utara tersebut terdapat (20) data, bentuk tindak tutur direktif bertanya bahasa Melayu dialek Selimau di Desa Sutera Kabupaten Kayong Utara menggunakan tuturan yang berfungsi untuk bertanya kepada lawan tutur dengan mengharapkan jawaban dari pertanyaan seperti bertanya tentang dimana keberadaan lawan tutur dan sebagainya. Penanda yang digunakan dalam tindak tutur direktif bertanya

adalah adanya kalimat tanya, seperti *ape* artinya apa, *dimane* artinya dimana, *siape* artinya siapa, *bile* artinya kapan, *kemane* artinya kemana.

4. Tindak tutur direktif memerintah bahasa Melayu dialek Selimau di Desa Sutera Kabupaten Kayong Utara tersebut terdapat (8) data, bentuk tindak tutur direktif memerintah bahasa Melayu dialek Selimau memiliki fungsi memerintah lawan tutur untuk maksud tertentu dengan menggunakan kalimat memerintah seperti bermakna memerintah lawan tutur untuk melakukan sesuatu yang telah di perintahkan.
5. Tindak tutur direktif menyarankan bahasa Melayu dialek Selimau di Desa Sutera Kabupaten Kayong Utara tersebut terdapat (3) data, bentuk tindak tutur direktif menyarankan bahasa Melayu dialek Selimau menggunakan tuturan yang berfungsi untuk memberikan saran mengenai hal tertentu dengan menggunakan kalimat menyarankan dapat diketahui seperti menyarankan agar tidak pacaran dulu sebelum selesai sekolah.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi mahasiswa, penelitian ini diharapkan dapat menambah pengetahuan dan wawasan bagi mahasiswa khususnya Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia.
2. Peneliti lain diharapkan dapat dijadikan sebagai acuan untuk meneliti lebih mendalam mengenai hal yang berhubungan dengan penelitian ini.